

# BROADCAST

## Bantu Pengamanan Paskah, Personel Koramil 415-09/Telanaipura Ditempatkan ke Sejumlah Gereja

solmi - [JAMBI.BROADCAST.CO.ID](http://JAMBI.BROADCAST.CO.ID)

Apr 15, 2022 - 19:23



*foto: istimewa*

JAMBI – Jajaran TNI di Jambi, turun membantu Polri dan instansi terkait untuk mewujudkan rasa aman bagi umat Kristiani yang meramaikan gereja untuk melaksanakan misa (ibadat) Pekan Suci hingga Puncak Hari Raya Paskah 2022

yang jatuh pada hari Minggu (17/4) mendatang.

Tidak terkecuali oleh prajurit TNI jajaran Koramil 415-09/Telanaipura, Kodim 0415/Jambi, Korem 042/Garuda Putih (Gapu). Sejumlah personel Koramil 415/09/Telanaipura juga disebar membantu pengamaman ke lingkungan gereja-gereja yang tersebar di wilayah binter Koramil 415/09/Telanaipura yang dikomandoi Mayor Inf Widi Purwoko.

Seperti terlihat pada Jumat siang. Sejumlah anggota TNI bersama jajaran Polri dan instansi terkait, terlihat melakukan pengamanan gereja, antara lain di Kelurahan Paal Lima, Kenali Asam Bawah dan Kelurahan Bagan Pete.

Ditemui di sela-sela melakukan tugas, Jumat siang, Danramil 415-09/Telanaipura Mayor Inf Widi Purwoko mengamini sebagian personelnnya ikut dikerahkan ke sejumlah gereja, untuk mendukung terciptanya rasa aman dan nyaman bagi jemaat gereja selama menjalankan ibadah kebaktian Pekan Suci sampai puncak misa Paskah hari Minggu depan.

"Kami turut mebanu menghadirkan rasa aman bagi jemaat yang merayakannya Paskah tahun ini. Personil Koramil 09/Telanaipura disebar dan ditempatkan di sejumlah lokai gereja, bergabung dengan aparat kepolisian dan Satpol PP untuk mengantisipasi berbagai kerawanan yang mungkin timbul," ujar Widi Purwoko.

Kepada anggotanya yang bertugas, Widi berpesan supaya tugas yang diamanatkan dilakukan secara baik dan profesional, penuh tanggung jawab, dan sesuai protap yang diperintahkan.

"Laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya, sesuaikan dengan protap yang ada, dan jadikan tugas ini sebagai ladang amal buat diri kita!" kata Danramil Widi Purwoko kepada anggotanya yang ada di lapangan.

Sementara personel Koramil 415-09/Telanaipura Sertu Gusmartono, meskipun berbeda keyakinan, mengaku bangga terpilih dan dipercaya membantu pengamanan di Gereja Santo Gregorius di Kelurahan Kenali Asam Bawah, menyatakan ut. Senada dengan Gusmartono, Peltu Candra ditugasi membantu pengamaman di Gereja Syalom di Kelurahan Bagan Pete.(UTI)